

Liège, le 19 octobre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La CGSP ne laissera pas saborder l'hospitalier public liégeois

Nous apprenons ce matin par voie de presse que le projet de regroupement CHU-Citadelle est rangé au frigo, ou plutôt à la morgue.

Mettre en péril ce projet de synergie c'est mettre en péril l'ensemble de l'hospitalier Liégeois qui nous le rappelons, est le seul réseau hospitalier public du pays.

Nous l'avons vu dernièrement lors de la crise Covid. Les moyens actuels ne suffisent pas à faire face à une crise sanitaire. Et certains osent déjà parler de restructuration ou de coupe dans l'offre de soins.

Cette décision est selon nous exclusivement motivée par un égo surdimensionné des uns et un manque de courage des autres.

Les blocages que nous connaissons depuis des mois sur ce dossier ne se basent que sur l'obstination de certains à garder une forme de pouvoir. Savoir qui sera le petit chef de l'autre.

Cette mégalomanie va avoir un impact sur le personnel soignant et non soignant. Ceux que nous avons applaudis hier, aujourd'hui vont servir de variable d'ajustement.

Cette gloriole va avoir un impact négatif sur l'offre de soins et la qualité de ceux-ci. Ce qui rendra encore l'accessibilité aux soins plus complexe, allongera les délais d'examen et de traitements tout en accentuant la problématique de la médecine à deux vitesses. En effet, certaines spécialités risquent de ne plus être accessibles en Région Wallonne. Par exemple un enfant qui doit suivre des soins en oncopédiatrie devra se rendre à Bruxelles ou en Flandre pour recevoir ses soins.

Tout ça parce que certains passent plus de temps à s'inquiéter de ce qui tombe dans la poche des autres qu'à s'inquiéter du sort de leurs patients.

Le CHR de la Citadelle et le CHU de Liège sont des navires efficaces, modernes et avec un équipage de qualité. Les défaillances se trouvent à la timonerie. Certains sont plus rapides pour parler de restructuration et de diminution de l'offre que pour prendre des décisions judicieuses.

La CGSP Admi de Liège s'oppose déjà à tout projet de coupe budgétaire ayant un impact sur les travailleurs et travailleuses ou sur l'accès aux soins de qualité prodigués par ces fleurons de l'hospitalier public Liégeois.

Ils sont forts lorsqu'il s'agit de toucher au personnel, nous serons plus forts et plus déterminés pour défendre nos affiliés, l'hôpital public et la qualité de soins en région liégeoise.

Le rapport de force s'organise !

 0499 60 15 38

 jonathan.dawance@cgsp.be